

News Release

Bupati Barru Buka Secara Resmi Pemusatan Pelatihan Paskibraka

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.NEWSRELEASE.ID

Jul 30, 2024 - 13:40



Bupati Barru Dr.(H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si membuka secara resmi Pemusatan dan Pelatihan Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Barru

BARRU- Bupati Barru Dr.(H.C) Ir. H. Suardi Saleh, M.Si membuka secara resmi Pemusatan dan Pelatihan Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Barru.

Kegiatan yang dirangkaikan dengan Pelepasan Paskibraka Provinsi Sulsel

Tahun 2024 berlangsung di Lantai 6 MPP Kantor Bupati Barru, Senin 29/07/2024

Mengawali sambutannya, Bupati Barru mengucapkan selamat kepada yang telah terpilih sebagai Calon Paskibraka Tahun 2024 tingkat Kabupaten Barru, dan yang berhasil mewakili Kabupaten Barru ke Tingkat Provinsi.

Lebih lanjut, Bupati Barru mengatakan, program Paskibraka merupakan program Kaderisasi calon pemimpin bangsa yang berkarakter Pancasila yang dilaksanakan melalui pembinaan kepemimpinan keterampilan, dan kedisiplinan yang menjunjung nilai kebangsaan, cinta tanah air, persatuan dan kesatuan, dan peningkatan wawasan kebangsaan kepada putra dan putri terbaik bangsa.

Bupati Suardi mengurai Calon Paskibraka terpilih tahun 2024 merupakan siswa-siswi terbaik Kabupaten Barru, yang telah melalui proses seleksi yang diikuti sebanyak 382 siswa yang berasal dari SMA/SMK/MA se Kabupaten Barru dan akhirnya yang terpilih hanya sebanyak 70 siswa terdiri dari 35 orang putra dan 35 orang putri.



"Pasukan Pengibar Bendera Pusaka merupakan pasukan yang terdiri dari pelajar-pelajar terbaik yang telah melalui tahapan seleksi untuk bertugas di tingkat Kabupaten, Provinsi bahkan sampai level tingkat Nasional", jelasnya

Kepada Calon Paskibraka, Bupati Barru menaruh harapan besar agar dapat membawa nama baik Kabupaten Barru, menjalankan tugas sebaik-baiknya dan mengharumkan nama Kabupaten Barru di Tingkat Provinsi.

"Jangan pernah berhenti untuk belajar, jalan kalian masih panjang dan capailah cita-cita setinggi-tingginya, Percayalah, harapan dan mimpi setinggi apa pun, apabila kalian usahakan dengan sungguh-sungguh, atas izin Allah SWT, pasti akan tercapai", pungkasnya.

Pada kesempatan ini Bupati Barru juga melepas 1 Putra dari Madrasah Aliyah DDI Putra Mangkoso atas nama Achmad Abdy Setiawan dan 1 Putri yang bernama Nurfaidah dari UPT SMAN 1 Barru yang akan mewakili Kabupaten Barru ke Paskibraka Tingkat Provinsi Sulsel.

Turut Hadir dalam acara, Staf ahli Bupati, para Asisten Setda Barru, Kepala Badan Kesbangpol Drs. Anshar Tahir. M. Si, Para Pemimpin SKPD, Ketua PPI Kab. Barru Hidayatuddin. S.Ip. MH, para pelatih pendamping calon Paskibraka Tk Kab. Barru Tahun 2024.

(mhh/hpb)